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クラブ創立記念月間     会長  須永  恵子  幹事  田口  精二  
 
 

本日の予定  
月初めのお祝い 

会員卓話「会長・幹事 所信表明」 須永 恵子 会長 ／ 田口 精二 幹事 

ご来訪予定のお客様 

特別代表 岩﨑 清 様 ／ 第 4 分区ガバナー補佐 野村 利夫 様 

古河ロータリークラブ 会長 坪野 潔 様 ／幹事 町田 晴彦 様 

♪♪♪ ロータリーソング ♪♪♪ 

君が代、奉仕の理想、バースディソング 
 
 

 
 
 

会長  須永  恵子  職業奉仕委員長  井上  学  

会長エレクト  

兼会員組織委員長  
小森谷  久美  社会奉仕委員長  齊藤  忠  

幹事  田口  精二  青少年奉仕委員長  三田  圭子  

会計兼副幹事  白戸  里美  国際奉仕委員長  松本 幸子 

会場監督  久野  茂  
直前幹事  

兼クラブ管理運営委員長 
岡村  裕太  

直前会長  石川  久  

副会長  

兼奉仕プロジェクト委員長 
武澤  郁夫  

 

 

 

 

 

 

 

2021．7．6 

第 2011 回例会 

 2021-2022 年度 古河東ロータリークラブ理事・役員の紹介 



2 

 

 

 

司会進行  点鐘  オーディオ担当  

 

 

 

 

 

 

  

三田  圭子  SAA  石川  久  会長  武澤  郁夫  会員  

♬ ロータリーソング  ♬ 四つのテスト、夏の日の思い出 

例会前食事     感染症対策のためロータリーソング発声なし（ハミングあり） 

 

 

 
SAA 委員会引継ぎ、親睦活動委員会引継ぎ  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

徽章引継ぎ、パストバッチの贈呈、クラブ財産目録引継ぎ  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第 2009 回例会 2021 年 6 月 22 日（火）12 時 30 分 例会場 

 セレモニー  

石川 久 会長から須永 恵子 新会長へ 

現役会長バッチの引継ぎ 

岡村 裕太 幹事から田口 精二 新幹事へ 

現役幹事バッチの引継ぎ 

会長幹事の引継ぎ完了 

SAA 

三田 圭子 委員長から 

久野 茂 新委員長へ 

 

親睦活動委員会 

板橋 孝司 委員長から 

福田 優子 新委員長へ 
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新会長・新幹事挨拶  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
花束贈呈  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 セレモニー  

須永 恵子 新会長 田口 精二 新幹事 

新会長から会長へ花束贈呈 新幹事から幹事へ花束贈呈 

お疲れ様でした 
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社会奉仕委員会及び次年度職業奉仕委員会  井上  学  委員長  

⑴  社会奉仕委員会 

6 月 10 日ポリオ根絶支援募金 27,245 円をロータリー日本財団へ送金

完了しました。皆様のご協力ありがとうございました。 

 

⑵  次年度職業奉仕委員会 

メーリングリストで失礼致しましたが、8 月からの古河三中職場体験

受け入れにつきまして、たくさんのご協力ありがとうございました。 

今週中に、先生方から、直接連絡が入ると思いますので、その際詳細を打ち合わせ願います。

引き続きよろしくお願い致します。 

 

 

次期青少年奉仕委員会  三田  圭子  委員長  

先週報告致しましたが、次年度「薬物乱用はダメ。ゼッタイ。」普及

運動啓蒙活動のため、募金箱とポスターを置いて下さるお店や事業所の

方がいらっしゃいましたら、お声がけください。 

尚、クラブ内でも 7 月から募金箱をお回し致しますので、ご協力をお

願い致します。 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席委員会は、コロナ禍の影響を受けまして、分散指定者出席という体制をとってまいりまし

た。今年度に限り、皆出席表彰は行いません。 

会員の皆様のご協力に感謝いたしまして、ネクタイとスカーフを配布させていただきました。

一年間ありがとうございました。 

 

 

 

 

 委員会報告  

 出席状況報告  大橋  みち子  出席委員長  

第 2009 回例会 6 月 22 日 第 2007 回例会 6 月 8 日（前々回） 

名誉会員を除く会員数 54 名 休会名誉会員を除く会員数 54 名 

出席計算に用いた会員数 45 名 出席計算に用いた会員数 31 名 

出席または Make Up 会員数 45 名 出席または Make Up 会員数 23 名 

出席率 100 ％ 出席率 74.19 ％ 
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お 名 前 メッセージ 

石川 久 会長 

岡村 裕太 幹事 

一年間、本当にありがとうございました。  

感無量です。  

山崎 清司 PDG ６月 19 日、第４分区 IM に石川久会長・ 

岡村裕太幹事・発表者の井上学社会奉仕委員長、 

海老沼敏亨衛星クラブ幹事と参加しました。 

井上会員が「コロナに打ち勝つクラブの長所」について SNS 利用の効果

を発表しました。 

６月 20 日、「会員基盤向上セミナー」に高橋采子次期増強委員長、海老

沼堯同副委員長、柿沼利明クラブサポート委員長と参加しました。参加者

の皆様、ご苦労さんでした。 

小倉 郁雄 コロナ禍での一年間、いろいろな苦労もあり、大変お疲れ様でした。 

通常の例会、委員会活動もできずに、まさに後世に残る年度になると思い

ます。 

久野 茂 2009 回例会、石川会長、岡村幹事、ご苦労様でした。 

6 月に入り、自然に微笑みが…、本日は少し緊張してますか？ 

コロナウイルスもワクチン接種が多くなれば、通常例会も可能になるでし

ょう。 

ゴルフ同好会、コンペで、優勝の栄に賜り久々に鼻高々、気分良好！！ 

また頑張ります。 

福江 眞隆 石川・岡村年度最後の例会ですね。 

サヨナラパーティーやりたい！ 

一年間本当にお疲れ様でした。 

何だか、アッという間でしたね。 

福富 好一 今日は晴天、気持ちの良い日になりました。石川会長、岡村幹事、あと少

しですね。 

板橋 孝司 小森谷 久美 高橋 采子 星野 龍肇 石川久会長、岡村裕太幹事、一年間お

疲れ様でした。 

ありがとうございました。 
海老沼 堯 齊藤 忠 田口 精二 松井 実 

江口 紀久江 坂田 信夫 武澤 郁夫 松本 幸子 

大高 滋 佐藤 孝子 白戸 里美 三田 圭子 

大橋 みち子 杉岡 榮治 福田 優子 三田 浩市 

柿沼 利明 須田 純一 福富 好一 森 敏夫 

桑原 正信 須永 恵子 古谷 弘之 山腰 すい 

 

人 数 合 計 累 計 目標額  達成率  

34 名  ￥75,000 ￥1,902,000 \1,800,000 105.67% 

 

 

 スマイル  大高  滋  委員長  



6 

 

 

 

報告事項   

6 月 19 日（土）に第 2820 地区で唯一開催された第 4 分区 IM に山崎

PDG、石川会長、井上学会員、岡村の４名+古河東ゆきはなロータリ

ー衛星クラブの海老沼敏亨幹事で現地参加して参りました。 

  

コロナ禍のなかの開催で、古河中央 RC の皆さんは大変なご苦労があ

ったのではないかとお察しします。当クラブからは井上学会員が「コ

ロナに打ち勝つクラブの長所とは！」と題し、発表して頂きました。

参加をさせて頂き、ありがとうございました。 

  

本日、メーリングリストに送信させて頂きましたが、石川年度で未精算の請求書や未払金があ

りましたら、決算も絡むため至急、田口会計まで提出し精算をして下さい。 

また、一緒に次年度の現況報告書の作成についても送信させて頂きました。添付の確認表にて

チェックの上、各自原稿の提出をお願い致します。 

（※現況報告書作成日程は概略となりますので参考として下さい） 

来週 6 月 29 日(火)は第 5 週となる為、例会は休会となります。次回は 7 月 6 日(火)須永・田

口年度の第 1 例会となっております。創立記念日の為、出席対象者は全員となっております。 

また第１回の理事会も 11 時から開催されますので、関係各位の方はご確認をお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

今年度、とうとう最終例

会となってしまいました。

今年度はコロナ禍で、例年

と比べると色々と変則的で

した。今週末には第 4 分区

の新旧合同会長幹事会があ

りますので、それで今年度ロータリー活動も

最終となりそうです。 

色々と制約がありましたので、身近な所で

のロータリー活動でしたが、皆様のおかげで

無事に任期満了を迎えられそうです。また、岡

村幹事の任務遂行力には感服しました。岡村

幹事が会長拝命時に幹事を受けられた方は、

充実した年度を過ごすことになるでしょう。 

これから会長職を迎えられる皆様へ。私が

実行出来たかは怪しいですが、是非自分のカ

ラーで会長職を楽しんでください。良い一年

間を過ごし、最後に笑顔で締めくくれると思

います。 

皆様、石川岡村年度にお付き合い頂きまし

て、感謝申し上げます。有難うございました。 

最後に、古河東ロータリークラブ須永・田口

年度その先に！！ 

 

 幹事報告  岡村  裕太  幹事  

 2020-21 年度会長  石川  久  会長の時間  

最後の 
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最近、石川会長から身

に余るお褒めの言葉を

頂く事があります。私自

身はとてもそんな感じ

ではありませんでした。

本当に次から次へと来

る課題・難題を必死に、ひたすら必死に乗り越

えていただけで、とても会長をサポートする

様な余裕などは無かったと思います。でも１

年が終わって石川会長にその様に思って頂け

たのであれば、うなぎで釣られはしましたが、

石川年度の幹事をやらせて貰えて良かったな

と思います。もう一度くらいはうなぎをご馳

走になろうかと思います。 

去年の今頃はやっとの思いで会計を処理し

てきたところで、幹事業務の準備も始まって

いるわけです。頭の中がパニック状態で何を

したらよいのか、何をすべきなのか、本当に不

安しかありませんでした。次年度幹事の田口

さんは人生の大先輩なのでその様な事はない

と思いますが、少しは似た心境なのかと思い

ます。 

私にはこれから始まる一年間がとても長い

1 年に感じていました。いま思うと初回の幹事

報告は手も声も震えていた様な気がします。 

今年度はなんと言っても終始コロナ年度で

したね…。コロナが蔓延する前は「石川年度は

オリンピックと同時スタートで華やかなスタ

ートになればいいなぁ～」なんて呑気な事を

考えていた事もありました。まぁ、とんでもあ

りませんでしたね…。緊急事態宣言や蔓延防

止法措置やクラスターや三密回避・ロックダ

ウン・耳慣れない、そして気持ちが浮かない言

葉が、これでもかと言うほど飛び交いました

ね…。例会自体もスタートから例年通りが通

用しない環境だったので、出席方法やイベン

トについても何度も何度も理事会で検討し、

会長とも話し合いました。会員満足度アンケ

ートをとって、その結果の集計でアンケート

を 1 枚 1 枚めくっている時、コロナ禍とはい

え満足度の結果が如実に表れていて正直心が

折れそうになりました。 

事業やイベントに関しても各委員長が一生

懸命色々な提案をして頂いてもコロナを考慮

すると再検討など本当に各委員会の方々には

ご苦労をかけた事かと思います。 

でも、そんな自粛ムードのなかでも何か出

来る事はないのかと、各委員長に提案して頂

き職業奉仕の須田さんには積水ハウスの職場

見学を企画・実施して頂き、社会奉仕の井上さ

ん、国際奉仕の山腰さんには七福神めぐり・ゴ

ミ拾いをロータリーデーとして実施して頂き

ました。 

そして青少年奉仕の海老沼さんは地区補助

金を活用した薬物乱用防止の啓発活動「薬物

から子供たちの未来を守ろう」を主導して段

取りをして頂き、地域の学生を薬物から守る

一役を担えたのではないかと思います。 

プログラム委員長の小森谷さん、この役割

も非常に大変だったのではないかと思います。

今までにない環境のなか、色々なプログラム

を考え組んで頂き、バリエーション豊かな例

会して頂き非常に有難かったです。 

そして、松井さんは至らぬ幹事を小声でさ

さやく様にサポートをして頂きました。各所

への申請等もご協力を頂き、色んな面で助け

て頂きました。 

またクラブ会報・IT 委員長の齊藤愛さんに

は、毎週、私の作成した幹事報告や理事会の乱

文を夜も遅くまで編集作業をして頂き、本当

に感謝しております。

 

 会員卓話  「一年を振り返って」幹事  岡村  裕太  
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そして私は何と言っても事務局の小林静子さ

んですね。静子さんが細やかな気遣いをして

頂いたお陰で何とか幹事として 1 年を乗り切

る事が出来たと思っております。 

それから親睦委員長の板橋さん、先日無事

退院をされましたが、板橋さんの発案・行動力

には本当にビックリしました。三密等を出来

るだけ避ける様に配慮しながらも積極的にイ

ベントを組んで頂きました。 

最近、若手がドンドンやりなさいと良く聞

きますが、私はやはりこの様な困難な時期に

程多くの経験を培ってきたベテラン会員・先

輩会員の主導力が必要なんだと実感しました。 

その他、長くなってしまうので言い切れま

せんが、多くの会員の方々に本当に支えられ

て過ぎた 1 年でした。それから、ロータリー

賞ですね…。5 月の地区大会の冊子に掲載され

ましたが、石川年度もゴールドを受賞する事

が出来ました。この状況下で連続受賞をする

のは正直難しいだろうと思っていましたが、

獲得出来るとの連絡を頂いた時はこれこそ皆

様からご協力を頂いた賜物だと思いました。 

色々な対応に追われて非常に目まぐるしい

1 年だったというのも本音ですが、それより私

が感じたのは感謝をする 1 年でした。不慣れ

な幹事で皆様にご迷惑をお掛けしましたが、

皆様からの温かい声掛けやご協力によって一

年間を終える事が出来ました。今後はご協力

を頂いた皆様に少しでも恩返しが出来ればと

思っております。 

最後に、残念だったのは地区大会を皆さん

と一緒に参加する事も出来ず、晩餐会もない

日帰り参加になってしまった事。それから、江

口・松本年度のサヨナラパーティーが出来な

かった事が何より心残りとなってしまいまし

た。このコロナの蔓延が落ち着いた時には江

口・松本年度と石川年度のサヨナラパーティ

ーをまとめてド派手にやって頂ければ幸いで

す。 

一年間、ご協力を頂きありがとうございま

した。 

 

 

 
 

最初に、岡村幹事あ

りがとうございます。

こんな雑な人間をバ

ックアップしてくれ

て、一年間本当に助か

りました。 

また、古河東ロータリークラブメンバーの

皆様、一年間のご協力誠にありがとうござい

ました。振り返りますと、1 年と 5 ヶ月前、江

口松本年度中、コロナウイルス感染対策で例

会休会を余儀なくされ、このまま 7 月から例

会を開くかどうかを悩みましたが、親睦は絶

やしたくないという思いで、ソーシャルディ

スタンス対策をすれば開催出来ると踏み、と

にかく、スタートさせて頂きました。私として

は、例会場で皆様と直接会えましたことにと

ても幸せを感じました。イベントごと等は、や

はり自粛しなくてはなりませんので、親睦を

深める夜の例会や、小山南 RC との合同例会な

どは、楽しみにされていた方もたくさんいら

っしゃると思いましたが、全て中止・延期とさ

せて頂きました。分区の会長幹事会は毎回実

施されましたが、地区の行事の省略や、Zoom

会議などで簡略化されましたから、遠くまで

出かける事も殆ど無く、あまり忙しい思いを

することはありませんでした。 

 会員卓話  「一年を振り返って」幹事  岡村  裕太  

 会員卓話  「一年を振り返って」会長  石川  久  
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その中でも特に残念なのは、第 2006 回週報に

も書きましたが、地区大会が 1日開催となり、

RI 会長歓迎晩餐会が無くなってしまったこと

です。海老沼会長年度に幹事として出席した

この時間が、私もロータリアンの世界の一員

かと実感を味わったひと時でしたので、会長

としての出席を、とても楽しみにしていまし

た。岡村幹事は会長に就いた年度に、これから

会長幹事職になられる方はその時まで、楽し

みにしていてください。とても良い時間を過

ごせると思います。 

クラブ奉仕活動も、対外的なことは中々難

しかったのですが、各委員長皆様の尽力でな

んとか実施され、RCC や茨城新聞に載せて頂

き、ロータリー賞獲得にも貢献出来ました。 

ただ、会員数を減らしてしまったことは悔

やんでいます。最後になりますが新年度には

ぜひ新会員をお迎えできます様に、また皆様

が健康でご活躍されます様に、ご祈念申し上

げまして、2020-2021 年度締めくくりの会長卓

話と致します。 

一年間、本当に有難うございました。 

 

 

 

 
「古河公方公園案内看板」山崎清司 PDG 

大賀ハスの説明看板を池田正純 2020-2021 年度地区ガバナーと視察しました。 

数日前に大賀ハスの花も少しずつ開花しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

2021-2022 年度 ＲＩ会長 シェカール・メータ テーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 

2021-2022年度 古河東 RC 須永 恵子 会長 クラブスローガン「温故知新その先に」 

例会日程 出席グループ 例会会場 内 容 

第 2012 回 

7 月 13 日（火） 
A・B 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 各委員長 リレースピーチ 

「新年度の抱負」五大奉仕委員長 

第 2013 回 

7 月 20 日（火） 
B・C 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 各委員長 リレースピーチ 

「新年度の抱負」 

五大奉仕委員長（未発表の方）・各委員長 

第 2014 回 

7 月 27 日（火） 
A・C 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 各委員長 リレースピーチ 

「新年度の抱負」 

 今後の予定  

 会員卓話  「一年を振り返って」会長  石川  久  

 ご報告  
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新井 和雄 地区ガバナー スローガン 「Think Globally、Act Locally」（地球の未来を想い 地域社会に貢献しましょう） 

地区行事等 

7 月 10 日（土） クラブ奉仕研究会 

7 月 17 日（土） 社会奉仕研究会・ロータリー財団研究会 

7 月 18 日（日） 青少年奉仕研究会 

7 月 22 日（木・祝）海の日 国際奉仕研究会 

9 月 12 日（日） 海岸清掃（予備日：9 月 26 日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

固定メンバー 10 名 
A グループ 

12 名 
B グループ 

11 名 
C グループ 

12 名 

会長 須永 恵子 井上 学 桑原 正信 板橋 孝司 

幹事 田口 精二 猪瀬 一也 岡村 裕太 斉藤 愛 

パストガバナー 山崎 清司 植木 静子 小山 幸子 鶴岡 学 

会長エレクト 小森谷 久美 江口 紀久江 齊藤 忠 福江 眞隆 

会計 白戸 里美 海老沼 堯 坂田 信夫 福富 好一 

スマイル 大橋 みち子 大高 滋 佐藤 孝子 古谷 弘之 

親睦委員長 福田 優子 小倉 郁雄 佐谷 道浩 星野 龍肇 

クラブ会報・IT 石川 久 小林 好子 杉岡 榮治 三田 浩市 

クラブ会報・IT 松井 実 柿沼 利明 須田 純一 三田 圭子 

SAA 久野 茂 加藤 奨一 高橋 采子 森 敏夫 

  栗田 吾郎 武澤 郁夫 山腰 すい 

  松本 幸子  山室 和徳 

 

 

 

 

 
創 立：1982 年（昭和 57 年 7 月 6 日）URL：http://www.kogaeast.jp 週報他、例会等の詳細情報はホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日（12:30～13:30）例会場：古河商工会議所 3F（古河市鴻巣 1189-4 電話:0280-48-6000 FAX:0280-48-6006） 

文 責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会 [石川・松井・松本・齊藤（愛）] 

 

例会を欠席する時は前日までに SAA までご連絡ください。 

SAA：久野茂 [e-mail] shigeru.kuno@gmail.com  [電話] 090-3234-0078 

原稿の送付先は 石川久まで [e-mail] suzukiyonezo@bz03.plala.or.jp 又は [FAX] 0280-22-6606 

 例会出席グループ分け表  

７月 

第１例会  6 日(火) 全員出席 

第２例会 13 日(火) A・B 33 名 

第３例会 20 日(火) B・C 33 名 

第 4 例会 27 日(火) A・C 34 名 

 

 今後の予定  

山崎清司 PDG 2021 年 6 月撮影 

古河公方公園 大賀ハス 


